

## Celebraciones de Octubre

● Durante octubre se han realizado y recordado varias e importantes celebraciones, entre las cuales está la creación de nuestra Región de Los Ríos, reconociendo a todas aquellas personas que trabajaron incansablemente para materializar la nueva región.

También fue el Día de los Trabajadores de la Salud, tan importante en la vida de las personas; el Día Panamericano del Camino de los esforzados funcionarios de Vialidad y la celebración de San Francisco de Asís, el Santo de los animales y de la naturaleza

Como lo expresa nuestro hermano en la fe Juan P. Marchant: “su vida y mensaje de humildad, amor por los demás y respeto por la creación que nos han inspirado”.

Me motiva ser un católico comprometido con lo público buscando siempre el bien común y el respeto por todos, muy especialmente por mis pares los Adultos Mayores.

Que el ejemplo de San Francisco de Asís nos guíe hacia un país más justo y en paz

*Jacinto Tejada Muñoz*  
*Candidato*

*a Core Los Ríos*

*[jacinto.tejada.m@gmail.com](mailto:jacinto.tejada.m@gmail.com)*